

L'ONU ratifie que le désarmement et la non prolifération nucléaire se trouvent parmi ses priorités



Genève, 22 janvier (RHC-PL)- Le secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-moon, a ratifié dans la ville suisse de Genève que le désarmement et la non prolifération nucléaire sont des priorités de l'organisme mondial dans sa lutte pour aboutir à un monde pacifique, sûr et prospère.

Lors de l'installation des sessions de cette année de la Conférence sur le Désarmement , il a déclaré que ce forum de 65 pays, peut être la force d'impulsion d'une planète avec un futur meilleur.

Ban Ki moon a déclaré que l'on doit affronter ensemble les réalités du 21 è siècle et surmonter les difficultés des dernières années , lesquelles ont empêché d'entreprendre d'importantes négociations sur le thème.



Radio Habana Cuba